



Daños por heladas en Hellín y Tobarra

Las bajas temperaturas registradas días pasados en diversos puntos de la provincia han ocasionado pérdidas por helada en frutales. En los municipios de Hellín y Tobarra se produjeron daños en los cultivos de albaricoque, melocotón, ciruela y almendro, siendo la incidencia desigual según las zonas.

En Tobarra, en los parajes del Raso y Polope hay afectadas parcelas de albaricoque, así como ciruelas. De una superficie de cultivo de 40 hectáreas de albaricoque, en éste término municipal, hay daños en un 65 por ciento de dicha superficie, con pérdidas por encima del 70 por ciento de la producción esperada en la zona.

En el término de Hellín se produjeron daños por helada en las pedanías de Nava de Campaña, Torre Uchea, Cañada de Agra, Agra Viejo y Mingogil. Igualmente están afectadas las parcelas ubicadas en la zona sur del casco urbano de Hellín.

De unas 1.600 hectáreas de cultivo en la zona de Hellín, el cálculo de zona dañada es de un 60 por ciento de la superficie, y la pérdida de la producción estaría en torno al 45-50 por ciento de la cosecha.



Concierto de "Modern Sax Quartet"

El próximo día once de abril, en el salón de actos de la Casa de la Cultura de Hellín, se podrá escuchar en concierto al Joven Cuarteto de Saxofones de Madrid "Modern Sax Quartet" acompañados en su gira por un invitado muy especial como es Pedro Iturralde, uno de los saxofonistas españoles de nivel internacional. Este acto que tendrá lugar a las 20,30 horas, está organizado por los Servicios Culturales del Ayuntamiento de Hellín, y la Consejería de Educación y Cultura de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha.

La trayectoria artística de este grupo se inicia entorno a 1990, cuatro profesores de la especialidad de saxofón del Real Conservatorio de Música de Madrid, Michel Portellano, Miguel López, Pedro Luis García-

Casarrubios y Juan Ramón Callejas, crearon un grupo llamado "Joven Cuarteto de Saxofones de Madrid", la línea creativa e innovadora de sonidos modernos unida a un lenguaje jazzístico nuevo, ha implantado un estilo diferente, que han convenido en llamar "Modern Sax Quartet".

El repertorio de este grupo va desde un jazz clásico, pasando por el jazz americano, baladas, blues, hasta llegar a una música más fresca de vanguardia jazzística compuesta por el compositor español Pedro Iturralde.

Este grupo ha actuado por toda la geografía española en centros culturales, colegios, auditorios, radio, televisión, en Madrid han actuado en Segundo Jazz, Dixie Jazz, Whisky Jazz.



PARADOR DE ALBACETE

*Bodas, bautizos, comuniones,
reuniones de trabajo,
convenciones, presentaciones
de productos.*



PARADOR DE ALBACETE, Ctra. Nacional 301, Km. 251
ALBACETE

Reservas en el Tlf. 24 53 21 - FAX. 24 32 71